## **ULCERAS**

El tratamiento se inició el día 31 de agosto

En la siguiente foto se muestra la úlcera al recibir un primer tratamiento de la Bomba Diamagnética



El tratamiento consistía en realizar 30 minutos con la Bomba Diamagnética:

✓15 minutos en la membrana celular
 ✓15 minutos en el tejido vascular

En la siguiente imagen, se pueden observar los resultados después de 3 días de tratamiento, el **2 de septiembre de 2022**, tras **dos sesiones** con la CTU Mega 20:



El efecto #diamagnético está marcando un antes y un después en el ámbito de la #salud. Y es que el buque insignia de la #diamagnetoterapia, la Bomba Diamagnética CTU Mega 20 de @perisotechnology, ha revolucionado los #tratamientos de todo tipo de lesiones #musculoesqueléticas

Y así nos lo demuestran desde el centro

@benestarfisioterapia, en la localidad alicantina de Alcoy. Nos enseñan los resultados obtenidos en un tratamiento realizado con la #ctumega20 para la #regeneración de una #úlcera.

El tratamiento consistía en realizar 30 minutos de sesión con la Bomba Diamagnética:

- 15 minutos en la membrana celular
- 15 minutos en el tejido vascular

El tratamiento se inició el 31 de agosto. Tras una sesión de tratamiento con la Bomba Diamagnética (primera foto de tratamiento) podemos ver que la úlcera sigue intacta

Después de tres días de tratamiento, el 2 de septiembre de 2022, tras dos sesiones con la CTU Mega 20, podemos observar que los avances han sido sorprendentes y que la perforación se ha disimulado casi en su totalidad (segunda foto de tratamiento)

No cabe duda que la Bomba Diamagnética de #Periso es un dispositivi que conquista allá por donde va. Un equipo que cuenta cada tratamiento por éxito y que cuenta con los mecanismos de acción mas innovadores.

Comienza el tratamiento en la clínica el 9 de septiembre de 2022. Afortunadamente, termina la sesión sin dolor pudiendo estirarse y creyendo que por fin ha dado con el camino correcto. 5 días después de la primera sesión, la inflamación abdominal ha disminuido un 60% y por fin ha comenzado el relleno y la cicatrización.

Como podemos observar en las fotos, la evolución ha sido brutal. A día de hoy, menos de un mes después de la primera sesión, falta muy poco para cerrar totalmente la herida que, en un principio, estaba necrosada y en proceso de realizar un injerto. Asimismo, la inflamación abdominal ha bajado totalmente, la movilidad es total y el dolor ha desaparecido.







Os enseñamos un caso clínico con un resultado increible!!

← Se trata de una paciente con una úlcera de 10 años de evolución resistente a multitud de tratamientos que acude a nuestra consulta.

Tras una valoración conjunta de nuestro servicio de podología y fisioterapia, se realiza tratamiento de bomba diamagnética 2 sesiones a la semana combinado con una pauta de curas y descarga de la zona coincidente con la úlcera por parte del servicio de podología•

LI resultado salta a la vista y entre todo la calidad de vida de nuestra paciente.

Os adjuntamos un caso de paciente con pie diabético que sufrió quemadura por apoyar pues en radiador. El cirujano le hizo varios injertos de zona de gemelo a parte posterior de talón, llegando así al centro. Veréis una primera úlcera arriba (primeras imágenes) una segunda úlcera abajo (segundas imágenes). Esta segunda tuvo más dificultades y el cirujano intentó reintervenir con mala evolución, llegando de nuevo al centro y consiguiendo su cicatrización con la bomba.





El tratamiento fue 10' liquido HH, 10' membrana celular y control pain 7-90

Sesiones: 2-2-1-1-1 con parón de 10 días tras la 3ª semana por no poder acudir al centro